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Na quinta-feira, dia de abertura do evento e 
ao qual se associaram os responsáveis de cada 
entidade participante na iniciativa da autar-
quia poveira, Luís Diamantino, vice-presi-
dente da Câmara, enalteceu a colaboração de 
todos os parceiros.

“Eu fico admirado como é que os parceiros não 
se cansam, continuam a vir, continuam a fazer o 
seu trabalho, cada dia e cada ano melhor”, disse, 
descrevendo a mostra como um “milagre”. 

“Temos, de facto aqui, uma panóplia de ofer-
tas formativas e de progressão para a vida ati-

va que temos de aproveitar. O importante, são 
aqueles que passam aqui durante esta mostra 
e os que passam por aqui são os nossos jovens, 
são os nossos alunos”, afirmou.

A exposição, na sua 17ª edição, regressou 
após dois anos de ausência, devido à pande-
mia, e o autarca lembrou que o Fórum se desti-
na para além dos alunos, que também contam 
com o apoio dos pais, “e que ninguém falta nes-
ta construção educativa do nosso município”.  
Para Luís Diamantino, “este fórum é, de facto, 
uma dádiva constante de todos nós. Ninguém 

ganha nada com isto, nada material, mas ga-
nha, com certeza, no seu interior”.

Na sessão de abertura, esteve também pre-
sente Ana Amorim, secretária da Comissão 
Executiva da Área Metropolitana do Porto, que 
não deixou de referir a importância deste géne-
ro de encontro. 

“É um gosto participar nestes momentos 
que são, claramente, importantes para aju-
dar os alunos a orientarem o seu percurso 
profissional e também os pais que sentem 
aquela ansiedade normal de encaminhar os 
seus filhos”, referiu. 

Segundo a responsável, na Área Metropoli-
tana do Porto “temos como linhas estratégicas 
a valorização do ensino profissional e é a inten-
ção desta comissão executiva dar continuidade 
a essa estratégia porque o ensino profissio-
nal permite-nos seguir um outro percurso se 
assim os alunos o entenderem. Acho que se 
soubermos um ofício, não perdemos nada e 
podemos sempre depois seguir para o ensino 
universitário”. 

Pelo palco, passaram dezenas de alunos 
que mostraram as suas aptidões para segui-
rem um caminho profissional, entre os quais 
Hugo Sousa, do 10.º K, da Escola Secundária 

de Rocha Peixoto, autor do cartaz vencedor do 
Fórum deste ano, pelo qual recebeu um prémio 
no valor de 150 euros da Associação Empresa-
rial da Póvoa de Varzim.

Pais promovem debate para 
uma orientação consciente
Também no âmbito do 17º FOP, o Auditório da 
Biblioteca Municipal Rocha Peixoto recebeu o 
3º Debate/Fórum ‘Para uma Orientação Voca-
cional Consciente’, com o objetivo de transmi-
tir informação aos pais acerca das possibilida-
des de formação menos convencionais.

Na edição deste ano, foram abordadas as 
carreiras militares, o ensino artístico e a pos-
sibilidade de seguimento dos estudos a partir 
dos cursos profissionais. 

A sessão contou com intervenções de Luís 
Diamantino, vice-presidente e vereador da 
Educação da Câmara Municipal da Póvoa 
de Varzim, Susana Bastos, jornalista da SIC, 
Agostinho Silva, vice-presidente do Instituto 
Politécnico do Cávado e do Ave (IPCA), tenente 
Vítor da Silva e tenente-coronel Susana Ra-
mos, da Força Aérea, Nádia Moura, música, e 
Rosa Moreira, aluna do IPCA.

Mostra Formativa promove saídas 
profissionais para alunos poveiros
A Mostra Informativa ‘Formação e Opções Profissionais ao Longo da Vida’ decorreu nos dias 5 e 6 de maio no pavilhão Municipal da Póvoa de Var-
zim e contou com a presença de mais de duas dezenas de stands. Cerca de dois mil alunos do concelho da Póvoa de Varzim tiveram a oportunidade 
de conhecer possíveis percursos profissionais


